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Nas aulas da formadora Lina Lopes, relativamente à primeira actividade aglutinadora, 

efectuamos um trabalho colectivo sobre a conferência de Copenhaga, na forma de um 

vídeo sobre o fracasso que aconteceu na mesma, e nas consequências para o futuro do 

planeta. Gostei muito do trabalho realizado, pois para além de ficar a conhecer 

abordagens ao problema do aquecimento global, permitiu-nos funcionar melhor 

enquanto grupo. 

Nas aulas da formadora Sónia Oliveira aprendi o método científico, aprendi a analisar 

cientificamente um problema que possa aparecer-me. Na ocasião foi-me apresentado 

problemas de vários tipos: de ordem ambiental, de consumos de combustível, de 

problemas de lógica, sendo que todos eles me ensinaram a abordar problemas mais 

complexos, ou do dia-a-dia, de um ponto de vista mais assertivo e até científico.  

Foi também exposto problemas de modelação matemática, com a apresentação de 

problemas de consumo de álcool e o número horas até se ficar sóbrio ou o suficiente 

para poder escapar a uma multa, o que para um condutor deve estar no topo das 

prioridades! Problemas de poupança de combustível e de optimização de percursos 

foram também proveitosos o que numa era de aumento dos preços do combustível, 

derrames de petróleo monstruosos, como o que está a acontecer no golfo do México 

com a BP, aumento da temperatura da terra, pode ser muito útil pelas anteriores 

razões. 

Após termos interiorizado as etapas a ter em conta numa abordagem mais científica, já 

na 2ª actividade aglutinadora, propusemo-nos trabalhá-lo directamente na nossa 

escola. Assim, foi efectuado um inquérito na escola sobre á ética dos utilizadores da 

Net, em que foram investigados os hábitos dos utilizadores que frequentam esta 

escola relativamente ao seu comportamento na internet.  

Nas aulas gostei bastante do ambiente mas devido a razões de força maior (saúde da 

formadora que fazia equipa com a formadora Sónia) fiquei com sensação que não foi 

dado todo o curriculum. 

 

 


